





C|¿QUÉ ES?

A partir de una sencilla muestra de saliva de la persona, realizamos el test genético facilitando la información desde una plataforma digital de alta seguridad, en constante actualización, que permite disponer de la información genética interpretada desde cualquier punto conectado a Internet y compartirla con el profesional de la salud de confianza, convirtiéndose en una herramienta útil en la medicina personalizada y prevención de enfermedades.

Las muestras son analizadas en laboratorios con la normativa ISO 9001:2008. Entre nuestro partners encontramos: Hospital La Fe de Valencia, el Genyo (Centro Pfizer-Univ. Granada-Junta de Andalucía de Genómica e Investigación Oncológica) o el ICM (Instituto de Estudios Celulares y Moleculares de Lugo. Se estudian más de **555.000 mutaciones relativas diferentes ítems** a un precio muy reducido.

Dispone de un soporte profesional al paciente integrado especialistas médicos y genetistas que permite resolver dudas.

Es la Plataforma de Medicina de Precisión más avanzada del mercado. Almacena, interpreta y actualiza la información genética.

POR PRIMERA VEZ, DE FORMA SENCILLA Y CON LA MÁS ALTA TECNOLOGÍA, EL USUARIO PUEDE DISPONER DE SU INFORMACIÓN GENÉTICA QUE LE SERÁ ÚTIL DE POR VIDA.

